8月10日(月) 第1日目 雨

時間 場所 内 容 3:30 F・A・P ◇フォルトゥナ・アルプス・プラッツに集合◇



早朝3時・・・・・真っ暗で、しかも雨、そんな中で一人一人とクラブハウスに集まってきた。暗闇の中で、ポロシャツも黒いので、脚の長さで誰が来たのか判別?? 誰かが言ってました・・・・皆川さんが一番良くわかる!!って・・・何で? だって一番短いから・・・・・なに! (; 一一)



朝から選手たちの送り、そしてバスが 出発するまで待っていていただいた、 ご父兄の皆様に・・・・・。

ご心配でしょうが、20日には元気よく 全員帰ってきますので、ご安心を。普 段手がかかる選手たちがいない分、 どうか羽を伸ばしてください!!

西日本遠征(8月3日夜~8月7日夜)から帰ってきた選手たちは、あわただしく2日間をあっという間に過ごし、休む暇なくいよいよドイツ遠征!! 4泊5日の西日本遠征は、暑い日が続き、心身ともに疲れがピークになっているとは思うが・・・・・。 そして今度は、ドイツ遠征・・・・。数多く遠征を重ねてのジュニアユース年代集大成の遠征。それも海外・・・・自分自身へのチャレンジとなる旅・・・・。選手たちには、大いに楽しみ、何でもかんでも一つ一つアクションを起こし、前に進んでいってほしい・・・・そして選手たちで作る遠征にしてほしい。そして人生の中でも起点となる遠征のひとつになってほしいと願う。

バス中





今回は成田ではなく愛知県の中部国際空港に向かっている。道中・・・・・・・

みんな元気だ!! 今回この遠征中の写真の選手たちの顔…顔・・・こんな 感じで変な顔が多くなりますがご了承ください・・・。

では、みんな写真撮るぞ!! 『1・2・・サーン!!』 『ein・zwei・・・drei!!』

* 7:30

中部国際 空港 セ ントレア

バスに揺られて4時 間・・・。

無事空港に到着。 バスの中ではほとんどの選手が眠っていたので、到着後はすっきり・・・・。朝早くもみんな笑顔で空港のなかへ・・・・。





今回、皆川光が同行。

用具係等を決めた昨 日・・・・・光のお子守担当 は、光のたっての希望で 高木君に決まり。

頼むよ高木、 その手を放さないで!!



まずは、飛行機の前で全員集合!!

*8:00

搭乗手続き開始・・・株ムラキエージェンシーの熊谷氏が今年もここまで(セントレア)来てくれて、チェックインのお手伝いをしてくれた。 今年の飛行機はルフトハンザ(ドイツ社)、言葉も通じるので良かった。

*8:30



飛行機の前で・・・・。 裕明も ちょっと緊張気味・・・・?? まだまだ搭乗時刻 までには時間がた くさん。 みんなは 荷物を置いて買い 物に・・・。

鷹野君、荷物番頼まれちゃった!?隣の込山に任せて君もひと回りしてきな!?



搭乗口前でのひと時。



ドイツ語気になるな~





朝ごはんの買い出し、ドイツ語の勉強、ゲーム・・・・・それぞれの時間。

밀

時間	場所	内容
* 10:15	中部国際空	いよいよ飛行機へ 16番搭乗口から飛行機へ歩んでいく。 飛行機の前でパチリ!!
	港	16A 搭乗口
* 10:25	離陸	中部国際空国を離陸
* 12:30		窓の外に見えるのは、愛知県知多半島だ!この後飛行機はあっという間に雲の上に・・・・。
		飛行機上昇中!! 不安そうな顔・・・顔。
		大丈夫? 魁人、翼?? 機内食は? 楽しみな時間・・・・。 私がとったのは煮カツ丼 おいしかったですよ。
15:32	フランクフル ト国際空港	ドイツに入国ドイツの国際空港

16:00 空港内



入国審査を受け、トランジット(乗継)の 為に次の飛行機の搭乗口まで、必死 に歩いてやっと・・・到着。

ここでは初めてのユーロを使っての買い物。 みんなうまく買い物できるかな・・・。

ドイツの国際空港 『Frankfurt』に着陸。



r+ 85		
時間 	場所	内容
	フランクフル	2つ目の飛行機への搭乗前にみんなでパチリ!!
	ト空港	もうここは日本ではない・海外だ!
		みんな分かってるのかな!
		でも買い物して、ユーロ使って、言葉がわらず、
		だんだん実感して行くかな!? その笑顔がいつまで続くのかな・・・?
		その失興がいっぱいがない。
17:45	フランクフル	フランクフルトから目的地のデュッセルドルフに向かう飛行機のタラップ前で・・・。
	ト空港 飛行機の前	
	ינו כס און נווטוי	
		D-AIQL
	デュッセルド	
18:30	ルフ空港	デュッセルドルフ空港に着陸。 無事到着。
		良かった。
18:40		昨年はここで荷物が来な
		いというアクシデントが
		あったが・・・今年は?
		しっかり届きました。
20:00	Hotel	
		ZZzzZZ···· わーお!
	到着。 今年は ∠の関係でホー	ZZzzZZ··· わーお!
ムスティ	/はなし! ホテ	
	行だ。 みんな 入るなりベットに	
横にな	Jzzz	
ZZZZZo		
		誰だ!叫んでるのは、これになっています。
		は? みんな いい夢見てよ!

今日の日記と感想 8月10日(月)

【柿沼 滉平】 Kakinuma Kohei

今朝は、朝早く、起床しました。そしてバスに乗り名古屋の空港 まで行き、飛行機に乗ってドイツまで来ました。

最初はドイツの街に来て「やっぱり、外国だな一」ってかんじがしました。特に驚いたのは、夜の9時過ぎなのに暗くならないことです。 まだまだ驚くことがいっぱいあると思うけど、少しずつ慣れていきたいです。

最初は、ドイツ人とはコミュニケーションがとれなかったけど、慣れていくうちにジェスチャーや、知っている単語を言っていけば、なんとなくコミュニケーションがとれていくようになってきました。まだまだ長いドイツ遠征ですが、しっかりとドイツ人と仲良くなって、サッカーなどでもチャレンジしていきたいです。



【渡辺 龍馬】 Watanabe Ryoma



3時半にバスに乗り、中部国際空港に行った。飛行機は11時間くらい乗った。飛行機の中では、面白そうな映画を見たり、音楽を聞いたりしていた。途中腰がひどく痛くなり、トイレに行って体をほぐした。 CA (スチワーデス)の人がほとんど外国人だったので、英語で話をしなければならなかったけど、何とか通じて良かった。 ドイツに着くと空港ればならなかったけど、何とか通じて良かった。 ドイツに着くと空港の様子や、ショップの感じが日本と違っていて驚いた。

明日からは、今日よりも外国人と話す機会が多くなると思うので、知ってる単語やジェスチャーなどでコミュニケーションをとって行きたいと思う。

皆川団長の・・・・・つぶやき



西日本遠征から帰ってきた選手たちは、わずか2日間の帰省で、

今度は海外へ遠征。 休む暇もなくあわただしくドイツ遠征の準備をし、

いよいよドイツへ出発。 4泊5日の西日本遠征は、とても暑い日が続き、そして厳しい相手との戦いで、選手たちは心身ともに疲れがピークになっているとは思うが・・・・・・数多く遠征や合宿を重ねているジュニアユース年代、最後のクライマックス、高円宮杯の直前の集大成となるドイツ遠征。 選手一人一人が自身へのチャレンジとなる旅、選手たちも大いに楽しみながら、一歩を前に歩みながらチャレンジして行ってほしい。そして私が作る・与える旅ではなく、選手たちが作り上げる旅にしてほしい。 そして人生の中でも印象に残る、そしてきっかけとなる遠征になってほしいと願っている。

毎年のことながら、飛行機の中は退屈?・・・・・機内の映画もバラエティーには欠け、時間をもてあそんだ?・・・・・・今年はちょっと違う・・・・私にとっては、退屈にならない小さい同行者がいる。 光が一緒だ。だからモチベーションはかなり高い・・・ので、選手たちの為にも10日間しっかり頑張っていこうと思う。今回は、新型インフルエンザの関係でホームステイができず、初日からホテルでの生活となる。 できる限りドイツの文化を肌で感じられるような活動をしていこう。